

Von der Erde gegangen, doch für immer in unseren Herzen...

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben

Gertrud Geilert

geb. Lüdtke

Abschied genommen haben, bedanken wir uns herzlich bei allen die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, mit uns Abschied nahmen und auf vielfältige Weise ihre Anteilnahme zum Ausdruck brachten. Besonderer Dank gilt Herrn Dr. Helmer, dem Pflegeheim „Haus Elisabeth“ in Trünzigt, dem ökumenischen Hospizdienst ELISA Zwickau, Frau Pastorin Beck für die tröstenden Worte in der Stunde des Abschieds sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die hilfreiche Unterstützung.

In Liebe und dankbarer Erinnerung

Yvonne Geilert

Michael Geilert

im Namen aller Angehörigen

Teichwolframsdorf, im März 2018